
Compte rendu réunion 29/01/25 – Les Petits Robins 
 

Comités de quartier Livron-sur-Drôme 

Compte-rendu du comité de quartier du 29 janvier 2025 

  

Personnes présentes : M. Bonnel Jean-Pierre et Mme Bonnel Brigitte, M.Jean-Marie Duclaux et 

Mme Annie Duclaux, M. Chrétien Marcel ,M. Bouix Joel Mme Beudaert Anne-Sophie, M,Lefevre 

Eric, M. et Mme De Fabritus, M. Seve Joël et Mme Seve Virginie, Mme Brodhag Christine, M. 

Romain Claude, Mme Repellin Anne,  M,Amblard Sébastien (adjoint), Mme Bilbot Evelyne 

(adjointe), Mme Soria Nathalie (conseillère municipale), Mme Marie-Thérèse Michel Dansac 

 

Secrétaire : E.BILBOT  

 

1) Point sur le commerce des Petits-Robins  

Un nouvel appel à projet est lancé suite au désistement fin décembre 2024 du couple de 

repreneurs. L’offre est élargie à l’ensemble du territoire. Un habitant suggère de faire appel 

à SOS Village l’émission de TF1. 

 

2) Le bâtiment de la cure 

           Un projet de reprise par la mairie est en cours qui est vu de façon positive par la paroisse. 

La réhabilitation du site et son occupation ne sont pas encore clairement définies. Des informations 

seront données au fil de l’évolution du projet. 

 

3) Plantations 2025 

 

Les nouveaux élus du conseil municipal des enfants ont développé un projet de plantation. Cette 

volonté tombe à pic car un appel à projet a été lancé par la CCVD afin de planter des arbres fruitiers. 

Le Comité de quartier est favorable à ce que ces arbres soient plantés au lac des petits Robins. 

Une date de plantation est décidée : le 26 mars de 10h à 11h30. Les services techniques auront 

préparé ces plantations et les enfants du CME et habitants livronnais qui le souhaitent seront 

présents pour planter les arbres. 

 

4) Projets 2025 : les toilettes publiques au parc des Petits Robins 

 

Pour rappel les membres du comité de quartier ont retenu 2 projets principaux pour 2025 :  

- L’installation de toilettes au parc 

- Le fleurissement de la place de la fraternité et de celle vers l’école 

Pour les toilettes 2 entreprises sont venues sur site et ont fait des devis. Il y a 2 projets différents un 

toilette avec terrassement et un projet « mobile ». Les devis seront étudiés dans le cadre du budget 

municipal. 

 

6) Questions diverses: 

 

La bande blanche qui délimite la portion de route dédiée à la circulation des piétons rue  =de la 

Confluence est effacée, il faudrait la refaire pour éviter un risque d’accident. 

 

Prochain comité de quartier le 2 avril 2025 à 18H30 en salle 

Simard. 

Venez nombreux ! 

 


